

Economia tiene para el regímen de su Academia de nobles artes,
se reúnen por Socios Creadores que presentan en la tarde del treinta
del proximo Abril, para inspeccionar los trabajos presentados por los
Alumnos de la sala de Principios, figuras y modelos, y en la del dos del
presente mes para examinar los discípulos de las clases de Matemáticas
y Delineación. Cumplida esta nostra satisfacción al poder anunciar
á la Sociedad que los examenes de dibujos han experimentado una
tanto considerable en el año que acaba de terminar. Ribalizandos
los discípulos para obtener mayores ventajas entre sí, se señalan es-
timos han producido muy buenas copias, no solo punto correcto del
contorno y la colocación bien entendidas de las sombras, sino también
por el estilo grueso y expedito con que están ejecutadas. Los discípul-
los de la adjunta Sala, tanto que han presentado muestra de su
aplicación y por lo mismo son los que han ganadocurso, mediante
por este librarse la certificación que así lo acredite en caso de reclama-
per permisidada la Comisión de que es necesario aclarar esta
aplicación para que continúen en sus adelantos, y ya que ella-
mentable estado de los fondos de esta Escuela no permite hacer
el menor gasto para premiarlos, solo propone que se haga men-
ción honorífica de los señores Almudena y Armas, illas y Lamasote,
Puche y Clares, que son por que mas se han distinguido remitiéndole
por la Sra. de la Soledad carta del aprecio que le merecen sus adelantos. Tan
bien la sala de Señoras ha dado muy buenas resultados por que los
dibujos presentados por las señoras que aparecen en la lista estan eje-
cutados con aquella delicadeza y empeño que distingue al bello sexo,
debiendo hacer distinción honorífica de los señores Domenech, San-
chez e Ibáñez. Solo los discípulos de la sala de Modelos no han
presentado dibujos de su clase, pues que si bien es verdad que al
principio del curso algunos señores asistían á esta enseñanza,
se retiaron á dibujar en las clases inferiores, persuadidos de
que habiendo otros años copiado los pechos y otros que escriben no
hallaban con reprobación aquél gusto que se adquiere en el
diseño. La Comisión que ha examinado de cerca el estado
actual ha considerado que en efecto es escaso el numero de
pechos que existen apropiados para la muestra y estapase